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上月初，有網路報章報導一間港島的教會用 7.5億買下北角新光戲院。再看網民留言，
大多也是說：「教會真有錢！」或「不嬲教會都超級有錢，好多人奉獻 ......」甚至有網
民留言「好多教會根本只係一盤生意」。在金錢掛帥的香港，這類新聞看來只會讓人聯
想到教會財力不凡，甚至淪為吸金工具，卻很少人會表達相信上帝可以透過教會，在更
好的地理位置購買更大的物業，以祝福更多附近的居民。 

回想多年前，埔宣也曾經考慮過購買當時大埔廣場的銀星戲院(即現址為某間韓式火
鍋店位置)。雖然因種種原因，最終也沒有落實，不過上帝一直不斷施恩，為我們預備了

更多聚會的地方，包括學校、商中，甚至讓埔宣買下寶仁樓單位作辦公室，也祝福了更
多大埔及附近的居民。我們確應向上帝獻上讚美及感謝上帝的祝福及供應。 

上帝的恩典也提醒了我，我們都是被上帝呼召成為分別為聖的群體，為要在這世上為
祂作見證，讓更多人認識上帝。換言之，我們都是上帝在地上的代表。 

然而，我也會想，我們究竟是誰？無非都是軟弱的罪人，並且時常跌倒犯罪，誰敢說
我們能代表上帝呢？主耶穌基督卻讓我們知道祂昔日願意接納一班不完美的人作門徒，
祂今天同樣會接納一班願意跟隨祂的人。祂明知我們會犯錯，甚至預知我們會犯什麼錯，
但祂更希望我們知道，當我們犯錯後懂得回轉過來，就會發現祂其實從未離開過我們，
祂一直等待我們回轉，也會透過我們身邊不同的人、事、物一直引導。 

有了這樣的認知，我們就會變得更自在，更自信，就能成就更多上帝託付我們的工作。
讓我們都懂得承傳上帝給我們的生命，在教會、在社區、在我們生命的每個場景裡真誠
互建。 

 

從看見報章的報導，到看見上帝給我們的
恩典 
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